

Persaingan yang semakin tajam ini harus dijalani dengan manajemen yang baik untuk bisa bertahan di industri yang ada. Salah satu faktor yang harus diperhatikan oleh perusahaan untuk bisa terus bertahan hidup adalah kinerja (kondisi) keuangan yaitu dengan memperhatikan bidang pengelolaan keuangan perusahaan. Untuk itu salah satu cara yang dapat dilakukan adalah dengan melakukan pengawasan atas pengelolaan keuangan perusahaan, baik yang berupa sumber maupun penggunaan keuangan oleh PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk. agar dapat meningkatkan kinerja keuangannya.

Arti penting dari penilaian kinerja keuangan adalah untuk mengetahui prestasi suatu unit usaha dari segi penggunaan dana sehingga akan dapat diketahui tingkat efisiensi dari usaha yang dijalankan oleh perusahaan tersebut. Dalam mengadakan penilaian keuangan pada PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk. memerlukan ukuran tertentu. Ukuran tersebut diantaranya adalah dengan rasio keuangan. Dalam hal ini rasio yang dimaksud adalah alat yang dinyatakan dalam persamaan yang dapat digunakan untuk menjelaskan data finansial. Ukuran yang digunakan untuk menilai efisiensi kinerja keuangan antara lain adalah dengan menggunakan rasio leverage. Rasio ini digunakan untuk mengukur seberapa besar efektivitas perusahaan dalam mengerjakan sumber-sumber dananya untuk meningkatkan hasil pengembalian (*return*) bagi para pemegang saham biasa (pemilik) perusahaan.

Di sisi lain, dengan adanya harapan terhadap peningkatan pengembalian sebagai dampak atas penggunaan aset maupun dana yang membawa konsekuensi biaya dan beban tetap, maka kenaikan *leverage* ini juga akan meningkatkan resiko atas arus pendapatan bagi para pemegang saham biasa.

Berdasarkan uraian diatas maka peneliti tertarik untuk melakukan perbandingan kinerja keuangan kedua perusahaan yang ditinjau dari rasio leverage antara PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk. Oleh sebab itu peneliti mengangkat judul **“PENILAIAN KINERJA KEUANGAN MELALUI RATIO LEVERAGE PADA PT. SEMEN GRESIK Tbk. DAN PT. HOLCIM Tbk.”**

## **1.2. Perumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- 1.3.1. Berapa besar rasio leverage pada PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk.?
- 1.3.2. Bagaimana perkembangan rasio leverage pada PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk. dari tahun 2007-2009?

## **1.3. Tujuan Penelitian**

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah sebagai berikut.

- 1.4.1. Menghitung rasio leverage pada PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk.
- 1.4.2. Menganalisis perkembangan rasio leverage pada PT. Semen Gresik Tbk. dan PT Holcim Tbk. dari tahun 2007-2009.